

[1789]

Pendant une courte période, soit de 1789 à 1795, le drapeau de l'Espagne a flotté sur la côte ouest de l'Amérique du Nord. Alarmée par les explorations britanniques et les expéditions britanniques et russes pour le commerce de la fourrure le long de la côte du Pacifique, l'Espagne tenta de revendiquer la souveraineté exclusive du Pacifique en vertu du Traité de Tordesillas (1494). En 1789, les forces espagnoles construisirent un fort à Friendly Cove, à l'embouchure de la baie de Nootka, sur la côte ouest de l'île de Vancouver. La saisie de plusieurs navires marchands britanniques dans la baie de Nootka engendra une menace de guerre entre l'Espagne et la Grande-Bretagne. La convention de la baie de Nootka signée en 1794 régla les relations commerciales entre les puissances qui occupaient la région et en mars 1795, l'Espagne se retira, laissant la Grande-Bretagne prendre le contrôle.



MONNAIE ROYALE CANADIENNE
ROYAL CANADIAN MINT